

# 幼稚園だより 10月

木々の葉が変わり始め、すっかり秋の模様となっていました。

運動会まであと少しです！かけっこ、お遊戯、パラバルーン、体育あそび、鼓隊など毎日練習を頑張っています。運動会を楽しみにしているお友だち、緊張しているお友だちと色々な思いを感じています。当日は温かい声援をよろしくお願ひいたします。

## 今月の予定

- 2日(水) 身体測定  
8日(火) 運動会予行  
10日(木) 音楽(5歳児)  
11日(金) 誕生会、絵本貸出、  
牧野小学校運動会リハーサル  
見学(5歳児)  
16日(水) 運動会予行  
19日(土) 運動会  
21日(月) 制服登園、絵本返却  
25日(金) 英語(3歳スタート)  
26日(土) 運動会予備日  
28日(月) 内科健診  
29日(火) 運動会予備日  
31日(木) 音楽  
※総合総合避難訓練の日程は未定です。

## お知らせ

- ・10月21日(月)から制服スカート、ズボン登園となります。  
(運動会が予備日になった場合は制服登園も順延します。)
- ・スマックは調節着として着用しますのでロッカーにお願いします。
- ・長袖ジャージは戸外あそび時に着用のため、1週間園に置きます。
- ・個人ジャンパーは園で保管できかねますのでお持ち帰りください。

## ~作品展~

- 4歳 10/28(月)～11/5(火) (AMまで)  
3歳 11/5(火)～11/12(火)  
5歳 11/13(火)～11/19(火)

## 〈お願い〉

帽子のゴムが緩くなっていますか？  
運動会までにご確認と調節をお願いします。

## たんぽぽ

### 「きくさんかっこいいねー！」

先日、戸外でかけっこをしました。お客様役にきくさんが来てくれて、いつもと違う雰囲気に少しドキドキ…！「たんぽぽさん頑張れー！」と、沢山の応援に少し照れくさそうにしながらもゴールまで一生懸命走っていましたよ。「かけっこ上手だったよ！」と、褒めてもらいたい嬉しそうにしていました。その後は、きくさんのリレーを見ました。初めて見るリレーの迫力に釘付けで「凄い！速いねー！」「頑張れー頑張れー！」と、手を叩きながら応援していましたよ。お部屋に帰った後も「お兄ちゃんお姉ちゃんかっこよかったねー！」と、言う程良い刺激をもらったようです。また異年齢児の関わりも大切にしていきたいと思います。

### 「アイス美味しいそうー！」

先日、アイスの制作をしました。お部屋にあるアイスの玩具が大人気だったので、絵の具で自分だけのアイスを作ってみることにしました。初めにコーンを描きます。保育者が「アイスのコーンはどんな形かな？」と、聞くと「三角だよー！」と、元気良く教えてくれた子どもたちです。次にコーンの上にアイスを乗せます。いちご・ぶどう・バニラ・メロン等沢山の種類に「どれにしようかな…？」と、目をキラキラ輝かせながら、お気に入りのアイスを選んでいました。筆を円に動かしながら「おおきくなーれ！」と、言う姿が可愛らしかったです。次の日には、アイスのトッピングを細い筆で描きました。「クッキー乗せたい！」「シユワシユワのアイスにするの！」と、自分でイメージしながら、トッピングを乗せて、アイスの完成です。「美味しいそうだねー！」「カラフルで可愛いね！」と、作ったアイスを気に入った様子でした。作品展の際に飾る予定なので、楽しみにしておいてくださいね。

# ばら

本格的な秋の訪れに、子どもたちは秋の自然に親しみながら外遊びを楽しんでいます。昼夜の気温差が大きい季節であるので、健康面には十分に気をつけながら戸外で沢山体を動かして過ごしていきたいと思います。



## 「ちぎるのって難しい…！」

先日、秋の制作で“きのこ”を作りました。いつも画用紙を切る時はハサミを使うのですが、今回はハサミを使わないことを伝えると「えー！じゃあ何を使うの？」と、興味津々の子どもたち。手でちぎることを知った子どもたちは「そんなの簡単だよ～」と、言いながら保育者のお手本を見ていきました。

いざ、挑戦してみると思っていたよりも硬い画用紙に苦戦…。「どうやったら線の上をちぎることができるんだろう？」と、考えながらとても集中して取り組んでいました。ちぎりたいところの近くを持って、少しづつちぎっていくとやりやすいことを伝えると、意識して繰り返し行うことでコツを掴み出し、だんだんと上手にちぎることができるようになりました！

最後は仕上げに傘の部分に好きな色のクレヨンで模様を描きました。出来上がったきのこは、大きいものもあったり細長いものもあったりと色々な形のものがあり、子どもたちの個性が溢れ出ている素敵なお手本が完成しましたよ。これからも制作を通して様々な素材のものに触れ、興味を持ちながら楽しんで取り組んでいきたいと思います。



## 「鉄棒、とび箱頑張っています！」

運動会に向けて、体育あそびの鉄棒ととび箱の練習に取り組んでいます。鉄棒では”前回り”に挑戦しています。体育指導で教えていただいたことを意識しながら、ツバメのように足をピンと伸ばし、腕をしっかり伸ばして自分の体を支えます。初めのうちは回ることが怖く、体に力が入ってしまう子もいましたが、先生がついているから大丈夫だということを伝え、繰り返し練習していくと段々と体の力が抜けていき、スムーズに回ることができるようになりましたよ。

跳び箱では目印が付いているところに手をつくことを意識して、とび箱に足をついて乗ります。初めは膝で乗ってしまうこともありましたが、何度も練習していくうちに助走の勢いもつき、足の裏でとび乗ることができるようになってきました。できた時の達成感を感じる子どもたちの表情はキラキラ輝いており、見ているこちらもとてもうれしい気持ちになります。運動会では、体育あそびの他にもかけっこやパラバルーンも行いますので是非楽しみにしておいてください！温かい拍手で応援をお願いいたします。



### ～お知らせ～

汗をかいたら着替えますので、肌シャツ・ポロシャツの着替えを口ッカーカーのかごに入れていただき、細めに補充もしていただくようお願いします。

# きく

少しずつ秋の訪れを感じる今日この頃ですが、まだまだ日中は気温の高い日や日差しが強い日が続きますね。10月は待ちに待った運動会です！みんなで作った“運動会カレンダー”を見て「もうすぐだね！」「誰が来てくれるかな～♪」と、楽しみにしている子どもたちです。



## 「あともう少し！」

運動会に向けて、跳び箱、鉄棒にも取り組んでいます。きく組の子どもたちは出来ないから諦めるのではなく、出来るようになるまで練習する、一生懸命取り組む姿がとてもかっこいいなと思います。

鉄棒では逆上がりに挑戦です。練習を始めた頃は「むずかしい！」「無理かも...」と、自信のない様子もありましたが、逆上がりが出来るようになった友だちにコツを聞き、繰り返し練習することで「もう少しだ！」「もう一回してもいい？」などの、前向きな声が聞こえるようになってきましたよ！

ばら組の時は跳び箱のとび乗りに挑戦しましたが、今年は5段の開脚跳びに挑戦します。初めは跳び箱を前にすると「怖い...」と、踏切板で立ち止まってしまう子や踏み切るタイミングがなかなか合わず跳び越すことに恐怖心があったようですが、練習の時に周りの友だちからの「頑張れー！」と、応援をもらいながらチャレンジする子どもたちです。

運動会まであと少しになってきました。頑張る気持ち、諦めない気持ちを大切にしながら今後の練習も行つていきたいと思います。運動会当日は緊張している姿もあるかと思いますが温かく見守っていただき、大きな拍手で応援してあげてくださいね！



## 「住んでみたいな～」

作品展に向けて少しずつ街が出来てきています。先日、乗り物か建物かを選び廃材を使って作りました。まずは何を作るかです。「大きくなったら住む家にしよ！」「かっこいい乗り物もいいな～」と、考えていた子どもたち。“いつかこんな所に住みたいな”と想像しながら決めたようですよ。

作りたいものが決まったら次は、廃材選びです。お菓子の箱や牛乳パック、ペットボトルの蓋にトイレットペーパーの芯などたくさんの廃材があり「どれにしようかな～♪」と、悩みながら楽しそうに選んでいました。

そして、いよいよ組み立てです。頭の中に作りたいものが想像できているのか、どんどん組み立てていました。箱が大きくて1人では、抑えれない子もいました。すると、同じ机の友だちが「ここ持っててあげる！」と、声を掛け協力していく姿があり、それを見た横のお友だちも「手伝うよ」と、優しく声を掛け合う姿がありました。作っていく中で子どもたちの気づきもあり、トイレットペーパーの芯を縦に半分に切り飛行機の羽にしている子や、箱に四角い穴をあけそこに果物ネットをつけて窓にしている子もいました。子どもたちの色々なアイデアに驚かされました。

次は段ボールなど、大きな廃材を使って街を作ります。今回の作品だけでなく、季節の制作や絵がとても上手になっている子どもたちを見て成長を感じ、嬉しい気持ちになります。どんな作品展になるかワクワクしている担任です。